

Editorial

Los artículos de este número de la Revista Educación Superior, órgano de divulgación científica de la UAPA, son de gran interés para los académicos del país. En el primero, el Dr. Fernando Jordan Flores establece las relaciones entre el nuevo orden mundial, el derecho postmoderno y la informática. Señala como punto de partida que el nuevo orden y el nuevo derecho son planetarios y que las **redes** hacen posible nuevas formas de relación en las cuales las fronteras dejan de tener importancia.

En el trabajo de Francisco Viloría se pasa revista al panorama mundial, que en su trabajo también toca Jordan, relacionando el mismo con el sistema de educación superior dominicano. La globalización trae consigo importantes cambios en las funciones y en organización de la educación superior. Tales cambios son reseñados en el trabajo de Viloría, quien también destina gran parte de su esfuerzo analítico a la discusión de la Ley de Educación Superior, Ciencia y Tecnología.

Frank D'Oleo en su artículo centra la atención en el desarrollo del postgrado en la educación superior dominicana. Destaca las instituciones pioneras en

el cuarto nivel y los factores que debería tomar en cuenta la Secretaría de Estado de Educación Superior, Ciencia y Tecnología para garantizar el desarrollo con calidad del cuarto nivel, fundamental en el desarrollo científico y tecnológico del país.

Los artículos siguientes “Los cuatro pilares de la Educación” y “El Papel del Político: tomar decisiones en educación” son de la Comisión Internacional sobre la Educación para el siglo XXI, presidida por Jacques Delors, reproducidos por la importancia que ambos tienen en la orientación de las nuevas reformas de la educación a todos los niveles y la contextualización de los hombres políticos en su rol de decididores de políticas educativas.

De los trabajos que incluye este número se puede concluir sobre la gran importancia que tienen en los sistemas educativos del mundo los cambios científicos y tecnológicos que se han producido en los últimos tiempos y sobre todo la revolución de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación, dando por resultado el nuevo orden que habla Jordan y la creciente preocupación por ofrecer a la población una educación de calidad adecuada a las nuevas relaciones económicas, políticas y sociales que ese nuevo orden produce.

Mirian Acosta
Rectora